

# Les vols au cimetière de Quiévrain recommencent: «Mes enfants ne reposent pas en paix!»

Les vols continuent dans le cimetière de Quiévrain. Une tombe d'enfants a de nouveau été visée ! Gwendy est en colère. Vases, anges, sapins lumineux... : tout a disparu sur la tombe de ses enfants !



Gwendy est en colère. La tombe de ses enfants morts nés a été dépouillée. - D.R.



Par **Jessica Collini**

Journaliste La Province

Publié le 21/12/2022 à 19:09

Gwendy Descamps n'arrive pas à se rendre au cimetière de Quiévrain. À quelques années d'intervalle, elle a perdu son fils Thaïs et sa fille Camelya, tous les deux à 34 semaines de grossesse. Gwendy n'arrive déjà pas à surmonter la mort de ses enfants. Alors si elle se rend au cimetière et qu'elle se rend compte que leur tombe a été dépouillée, elle va s'écrouler.

« Je n'ai plus rien de mes enfants. » Début de semaine, sa sœur lui a appris la mauvaise nouvelle. La tombe de Thaïs et Camelya a été dépouillée ! « Mes enfants morts nés ne peuvent même pas reposer en paix », déplore-t-elle.



Les voleurs sont allés jusqu'à décoller les vases de la tombe. - D.R.

Kelly, sa sœur aînée qui va au cimetière à sa place, a constaté le vol lundi. Vases, sapins lumineux, anges et garnitures ont disparu... « Ils se sont amusés à décoller tous les vases », regrette Gwendy. « On les avait pourtant collés au silicone. » Le même jour, Kelly a remarqué un vol sur la tombe de son grand-père. « J'ai téléphoné tout de suite à ma sœur. J'ai contacté la police, qui devait en parler à la commune. »

Kelly pousse un coup de gueule. « Je ne trouve pas normal que le cimetière n'est pas fermé, qu'il n'y a pas de caméras... C'est la porte ouverte aux voleurs. » La jeune femme attend des nouvelles de la police. Après les vols qu'elle a subis, la famille ne compte plus décorer la tombe des enfants. « Nous espérons que la commune va réagir », termine Kelly.

## L'échevin réagit

Gaël Robillard, l'échevin en charge des cimetières, est révolté. « Quand quelqu'un se met à voler la sépulture d'enfants, c'est qu'il est tombé très bas ! » L'échevin prend le problème très à cœur et compte prendre des dispositions.

De son côté, la zone de police des Hauts-Pays déclare qu'il n'est pas rare que des caméras mobiles soient placées près des cimetières, en cas d'incivilités. Et pas seulement pour des vols ou des dégradations. La police explique que des gens vont jusqu'à prendre l'eau du cimetière, déposer leurs poubelles, ou carrément y organiser un barbecue...